
 

RAPPORT MORAL SUR L’ANNEE 2021-2022 

 

Chers amis 

 

Comme vous le constaterez ce rapport moral a été établi par le secrétaire en concertation avec le 
conseil en raison de la démission, pour des raisons personnelles, du Président B. Godefroi. 

L'année 2022, comme l'année 2021-2022 a été une année encore très triste en raison des 
restrictions imposées pour la pandémie. 

Néanmoins il a été possible que d'organiser tardivement à Chatou un déjeuner de printemps en 
mai réunissant 22 personnes. Suite au repas, le temps ayant été favorable il a été possible 
d'organiser une promenade en bateau très appréciée sur la Seine. Les photos de cet évènement 
sont disponibles sur le site web de l'amicale (par Google, Google Chrome ou FireFox rechercher: 
aabv amicale - onglet Déjeuners) 

En espérant ardemment que la situation sanitaire mondiale continuera à s'améliorer nous 
relançons l'organisation d'un voyage pour mai 2023 et prévoyons l'organisation du repas de 
printemps comme par le passé. 

Concernant le futur de l'amicale nous sommes très inquiets car la moyenne d'âge des membres 
actuels va en augmentant, très très peu de nouveau retraités nous rejoignant. Cet état de fait est la 
conséquence de la réorganisation du Bureau Veritas en filiales ayant entrainé l'éclatement du CE 
et du service du personnel. Cette modification a entrainé l'arrêt de la subvention que l'amicale 
recevait ainsi la réception de la liste des personnes partant en retraite. Malgré tous nos efforts 
nous n'avons pas réussi à retrouver la possibilité d'obtenir ces listes, ni de pouvoir informer à 
l'intérieur du BV de l'existence de l'amicale. 

Le Conseil s'est réuni en décembre, mars et mai. Chaque réunion fait l'objet d'un compte-rendu 
adressé aux membres par mail et accessible sur le site web de l'amicale. 

Il est à noter que le nombre de membres du conseil est limite, au minimum, et qu'il serait 
important que des membres viennent le renforcer. 

Le bilan financier montre un bon équilibre malgré une diminution importante des cotisations 
payées en 2021/2022. 

Pour terminer nous vous remercions de bien vouloir reconduire le mandat de ceux des membres 
du conseil qui est venu à expiration et de nommer en qualité de membre du conseil ceux qui, 
dans un élan de bonne volonté, se proposeront pour nous rejoindre. 

Secrétaire – M. Huther 

 


